

RINGKASAN

BUDIDAYA TANAMAN KOPI (*Coffea sp.*) DI PTPN XII KEBUN MALANGSARI – BANYUWANGI, JAWA TIMUR, KAJIAN KHUSUS : PENGERINGAN KOPI ROBUSTA” Thomas Eko Saputra, NIM A32192127, Tahun 2022, Produksi Pertanian, Politeknik Negeri Jember, Ir. Usken Fisdiana, M. ST. (Dosen Pembimbing PKL)

Praktek Kerja Lapangan yang dilaksanakan di PT. Perkebunan Nusantara XII Kebun Malangsari Kalibaru, Banyuwangi merupakan salah satu perusahaan perkebunan tanaman kopi. PKL dilaksanakan mulai tanggal 6 September 2021 sampai dengan 31 Januari 2022 atau selama \pm 5 bulan.

Tujuan dilaksanakannya kegiatan Praktek Kerja Lapangan, mahasiswa diharapkan dapat mempelajari sekaligus melaksanakan budidaya tanaman kopi di PT. Perkebunan Nusantara XII Kebun Malangsari Kalibaru, Banyuwangi. Kegiatan budidaya tanaman kopi meliputi pembibitan, penanaman, pemeliharaan, panen, dan pengolahan pasca panen kopi. Judul yang dipilih dalam penulisan laporan PKL ini adalah kajian khusus mengenai Pengeringan Kopi Robusta.

Pengolahan kopi atau penanganan pasca panen kopi memang sangat berpengaruh dalam penentu mutu kopi yang baik, selain itu pasca panen kopi tentunya sangat berpengaruh besar dalam menentukan kualitas dan cita rasa kopi. Pengolahan kopi merupakan penanganan pasca panen yang terdiri dari proses pemisahan kulit dengan biji kopi, pencucian, pengeringan, penggerbusan, sortasi, dan pengemasan. Alat dan mesin yang digunakan untuk setiap pengolahan biji kopi memiliki peranan yang penting beserta dengan bangunan dan lingkungan sekitar pengolahan biji kopi memiliki peranan penting untuk menentukan kualitas dan mutu kopi yang diproduksi. Hasil dari kegiatan PKL di Kebun Malangsari, Banyuwangi ini penulis memperoleh pengalaman dalam mengikuti kegiatan budidaya yang dilakukan di lapang. Penulis juga dapat bersosialisasi langsung dengan pekerja dan pengelola kebun sehingga dapat mempelajari dan memahami etika dan budaya di perusahaan perkebunan PT. Perkebunan Nusantara XII Kebun Malangsari-Kalibaru, Banyuwangi.